



「喜べば 喜びごとが 喜んで 喜び連れて 喜びに来る」

校長 池田 耕司

今回のこのタイトルは、私の大好きなことばの一つです。

ある本によれば、このことばは、明治時代から大正時代にかけて詠まれた歌で、作者は不詳とのこと。

明治時代から大正時代といえ、日本が明治維新により近代化して、世界大戦へと進む激動の時代でした。そんな不安定な時代にはこういうことばが頼りになったのかもしれませんが。

不安定と言え、コロナ禍のこの昨今も同様です。

「マスク着用」、「手指消毒」、「3密回避」、「飛まつ防止」…。

もうこれらの「キーワード」が飛び交う日々が続いて、かれこれ1年半になろうかというところです。

度々延長される「緊急事態宣言」「まん延防止等重点措置」等…。依然見えないウイルスと日々葛藤の毎日を過ごしています。



本校においても、ショックな出来事として、2学年の「社会体験スリーデイズチャレンジ」の中止に加え、3学年の「京都・奈良への修学旅行」も取り止めとしました。

2、3年生には、楽しみにしていた学校行事をなくし、悲しい思いにさせてしまって本当にごめんなさい。やむを得ない決断を許してください。

ただ、私はこんなとき、いつもどんなこともマイナスには決して考えない癖（くせ）が身に付いています。なぜなら、それはもったいないことだとある時気付いたからです。今の時点では確かに困難な選択かもしれないけれど、いずれはこの選択がプラスになってかえってくる日が来ると思えるようになったからです。人は考え方一つで、未来だけではなく、過去も変えることができます。そして、このことばが、私をいつも助けてくれるようになりました。

「喜べば 喜びごとが 喜んで
喜び連れて 喜びに来る」

なんか元気が出てきませんか？

本当に、「喜び」がやって来るのです。

さあ、どんなことがあっても、喜んでみませんか！



第1回生徒総会

5月12日(水)に生徒総会が感染予防のためリモートで行われました。前期各種委員会活動計画や予算案について生徒会本部役員や各委員長より発表があり決議されました。1年生にとって初めての生徒総会でしたが、各教室で熱心に取り組んでいました。



頑張れ！部活動！！

4月27日(火)に部活動編成会議が行われ、1年生が正式入部となりました。今年度の各部活動の人数は、野球16人、バスケ男子30人、バスケ女子13人、卓球男子17人、卓球女子23人、陸上32人、サッカー28人、テニス男子26人、テニス女子29人、剣道27人、バドミントン57人、吹奏楽36人、美術46人、技術39人です。フレッシュな1年生が加わり部活動に活気がでています。6月9日から班大会が始まります。3年生にとって最後の大会になりますが、今までの練習の成果を発揮し悔いの残らない試合ができるように応援しています。



日	曜	6月の行事予定	部活
1	火	全校朝会	○
2	水	貧血検査(2年)	○
3	木	授業研究会5時間	×
4	金	45分授業、各種委員会、教育実習終了	○
5	土		
6	日	開校記念日	
7	月	B週	○
8	火	学年朝会 教材費引落 マリーゴールド定植(3年)	○
9	水	学校総合班大会①3時間授業	○
10	木	学校総合班大会②3時間授業	○
11	金	学校総合班大会③5時間授業 通信陸上県大会	○
12	土	通信陸上県大会	
13	日		
14	月	A週	○
15	火	避難訓練 3年保護者会	○
16	水		×
17	木	金曜日課 学校総合班大会予備日	○
18	金	木曜日課 ⑥非行防止教室	○
19	土		
20	日		
21	月	B週	○
22	火	マリーゴールド定植(予備)	○
23	水		×
24	木	生徒評議会 運動器検診	×
25	金	学校総合班大会(陸上)	×
26	土	学校総合班大会(陸上)	
27	日	学校総合班大会(陸上)予備	
28	月	A週	×
29	火		×
30	水		×

資源回収のご協力をお願い

今年度も資源回収でお世話になります。

日時：7月3日(土)午前9時～10時30分まで

回収品は午前9時までにお出し下さい。

回収品目：新聞紙・雑誌・段ボール・アルミ缶の4種類

【行事の変更のお知らせ】

6月21日(月)22日(火)に予定していた期末テストを7月1日(木)2日(金)に変更します。よろしくお願いたします。